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 Chiudi  

LA RICHIESTA DEI PRENOTATARI 

«Caso via Galanti in Consiglio»

Alloggi di via Galanti, convocare un consiglio comunale aperto sulla
questione. A chiederlo sono gli stessi prenotatari degli alloggi dei lotti
C e D in costruzione da parte della «Con.ca.». Con un documento
inviato al presidente del Consiglio, Giovanni Izzo; al sindaco, Fausto
Pepe e ai capigruppo consiliari, si auspica, appunto, lo svolgimento di
una seduta del Consiglio comunale aperto per discutere della
mancata realizzazione del Piano di Recupero Urbano che avrebbe
dovuto riqualificare l’area tra via Napoli, via Mommsen e il fiume
Sabato. «È già noto al sindaco che i sottoscritti - si afferma nella nota
- hanno versato consistenti acconti per un alloggio di edilizia
convenzionata, assistita da appositi contributi della Regione
Campania, che per contratto dovevano essere già ultimati e che,
invece, sono ancora in via di realizzazione. È noto, anche, che tra i
sottoscritti e la ditta costruttrice è in atto un contenzioso per la
richiesta non argomentata di ulteriori acconti, nonostante alcune

comunicazioni dello stesso sindaco». Nel documento, infine, si sostiene che che la mancata
realizzazione di quel Piano di Recupero Urbano riguarda non solo i prenotatori degli alloggi ma
anche gli altri abitanti della zona e lo stesso Comune, privati delle opere di urbanizzazione che la
ditta avrebbe dovuto realizzare e cedere alla collettività.


